

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 10 de Marzo de 2011 21:01 - Actualizado Jueves, 10 de Marzo de 2011 21:08

La petrolera estatal brasileña se retira del país caribeño sin resultados, tras un infructuoso segundo intento iniciado en 2008. No obstante, **Brasil seguirá cooperando en la isla en proyectos de infraestructura**



"Ya está decidido. Petrobras se retiró del bloque que había contratado. Lo sentimos mucho (...) pero la verdad de las cosas es que uno tiene que trabajar con realidades tangibles", indicó el asesor presidencial, **Marco Aurelio García**, en rueda de prensa García.

El asesor, quien examinó el martes con el presidente cubano Raúl Castro la marcha de la cooperación bilateral, destacó que la compañía petrolera comunicó su decisión hace dos meses a la mandataria brasileña.

Petrobras contrató en 2008 a la estatal Cubapetróleos (Cupet) el bloque N-37 de la zona, marcando su retorno a la isla, ya que entre 1998 y 2001 había perforado sin éxito en otro

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 10 de Marzo de 2011 21:01 - Actualizado Jueves, 10 de Marzo de 2011 21:08

bloque. "En el tema de exploración Brasil va a tener que concentrar su búsqueda en los recursos nuestros", porque "tenemos grandes reservas", apuntó García.

Sin embargo, el asesor especial para Asuntos Internacionales señaló que **la cooperación de la petrolera estatal brasileña construcción de una fábrica de lubricantes**

. Un proyecto que "ya existía" pero que estaba detenido porque ambos países se concentraron en otros planes, indicó.

en la isla podrá desarrollarse por medio de la

Pese a la ausencia de Petrobras, compañías extranjeras asociadas a Cubapetróleos continuarán a lo largo de 2011 las complejas y costosas investigaciones para conocer el potencial petrolero de la zona económica exclusiva de Cuba en el Golfo de México. Esa banda, de 112.000 km², está dividida en 59 bloques, 21 de los cuales están en contrato de riesgo con Repsol (España), Hydro (Noruega), OVL (India), PDVSA (Venezuela), Petrovietnam, Petronas (Malaisia) y recientemente Sonangol.

García relató que **empresas brasileñas** trabajan intensamente en la **ampliación y modernización del puerto de Mariel**

-50 km al oeste de La Habana- que debe entrar en operación en 2014 y asumir la **actividad comercial de La Habana**

.Para la ejecución del proyecto, el más importante entre los dos países, Brasil ofreció a la isla un crédito de US\$300 millones, de los 800 millones de costo total.

PETROLERA ESTATAL BRASILEÑA RENUNCIA A BUSCAR PETRÓLEO EN LA COSTA NORTE DE CUBA

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 10 de Marzo de 2011 21:01 - Actualizado Jueves, 10 de Marzo de 2011 21:08

La obra fue pactada durante el gobierno de Luiz Inácio Lula da Silva, bajo el cual **Brasil llegó a ser en 2009 el segundo socio comercial de Cuba en América Latina** -después de Venezuela- con un intercambio actual de US\$580 millones.